



潮馬蚤

1880年 ~ 2023年
石別小学校 開校143年

しおさい 第4号

<教育目標>~考える子(知)・思いやりのある子(徳)・たくましい子(体)

当たり前前を当たり前前

校長 滝本千晶

沖縄では、梅雨明けが宣言され、いよいよ夏本番のニュースが報じられています。ここ石別でも少しずつ気温も上がり、最近は穏やかな日が続いています。みんなで育てている野菜たちも順調に育っています。

さて、6月は6・7日に5・6年生の修学旅行がありました。茂辺地小学校と合同で、青森県へ1泊2日の旅でした。三内丸山遺跡を巡り縄文文化に触れ、浅虫水族館では、イルカのショーで水をかぶり、学校に到着した時には、「もう1日いたかったあ」と大満足の笑顔で帰ってきました。

3年生は社会科見学でスーパーに行ったり、北斗市内の特別支援学級交流会があったり、全校での水泳学習も始まり、どの学年も外に出かけることが多かった6月ですが、同時に子供たちが『当たり前』の行動を試される機会の多い月でもありました。挨拶等の礼儀や人の話を集中して聞く場面、自分の持ち物の整理整頓、集団で行動する際の仲間への気配り。他校の子供たちと触れ合うことで相手から学ぶ姿勢等々。『当たり前前を当たり前前にできること』は、とても素晴らしく、意外に難しいことでもあります。ご家庭での日常ではいかがでしょうか。朝起こされなくても起きる・夜寝るべき時刻に寝る・朝ごはんを食べる・家族でもおはよう、おやすみの挨拶ができる・家族で決めた約束を守る等々。好ましい生活習慣は、子供たちの成長を後押しし、様々な場面でその効果を発揮します。「やろうと思えば容易にできるけど、やり続けるには、そこに気持ちがないとできない。」「当たり前」とは、そのようなことなのではないかと思えます。今では通信機器で、「ありがとう」も「ごめんなさい」も「好き」も「悲しい」もスタンプ1つで感情を表すことができる時代ですが、会話の『当たり前』も単語のやり取りだけでなく、きちんとした言葉で受け答えができるように習慣付けたいものです。

学校においても日々の授業や活動を大切に、保護者・地域の方々に負けないように『当たり前前を当たり前前にできる子供』を育てていきたいと思えます。ご家庭や地域においてもご協力をお願いいたします。

7月 行事予定

3日(月) 集会(5・6年発表)	13日(木) 耳鼻科検診(14:10~)
6日(木) 水泳③(午後) 旗の波運動 (14:30~15:00) <u>現地解散</u>	14日(金) 授業参観・懇談
7日(金) 3年生社会科見学 (クリーンおしま)	18日(火) ふるさと学習(海浜学習)
9日(日) 北斗市ラジオ体操コンクール	20日(木) 大掃除週間
10日(月) 花いっぱい運動(10:30~) 生活リズムチェック週間	21日(金) 水泳④午前
11日(火) ミニトマト収穫体験	24日(月) なんでも発表会(中休み)
12日(水) 職員会議	25日(火) 海浜清掃(15:10 <u>現地解散</u>)
	26日(水) 終業式 大掃除
	27日(木) イングリッシュ・キャンプ
	28日(金)・31日(月) 学習サポート①②

5・6年生 修学旅行へ行ってきました！

茂辺地小学校との合同の修学旅行は、子供たちにとって、最高の思い出になったようです。新幹線に初めて乗ったことや、みんなと一緒に寝食を共にしたこと、ホテルから窓越しにみた夕日がきれいだったこと、2日間でたくさんの感動を体験しました。

各見学地でもよくメモをとるなど、やるべきことをしっかりと行っていました。何よりも、公共の交通機関を乗り継ぎ、雨の中でも弱音を吐かず自分たちの足で歩いた姿は大変立派でした。

来週の集会では、タブレットを使ってプレゼンテーションを行い、全校のみんなに思い出と学習の成果を報告します。5・6年生、頑張ってください！ね。



電話対応可能時間のお知らせ

北斗市教育委員会と北斗市校長会では、教職員の時間外在校等時間（時間外勤務）の適正化に向け、より効果的な取組を検討しながら推進しておりますが、その一環として、令和5年7月3日（月）から各小学校、中学校において平日の時間帯、週休日（土・日）及び長期休業期間等での電話対応可能時間を設定することといたしました。

詳しくは本日配付した、別紙「教職員の業務改善に向けた取組」の推進を目指した電話対応可能時間のお知らせでご確認ください。



水泳学習始まりました

20日、29日は、みんなのお楽しみ「水泳学習」がありました。みんな昨年よりも泳げるようになっていて、成長した子どもたちの姿が見られました。

さらなる上達を目指して、水に親しみ楽しみながら、今後も水泳学習に取り組みます。



ラジオ体操コンクールに新種目？

石っこソイヤーズ 出場



ラジオ体操コンクールの参加を募ったところ、4人の子供たちが名乗りを上げてくれました。

6年生 Iさん（リーダー）、0くん5年生 Kくん、3年生 Yくんです。何と自分たちでアレンジしたラジオ体操に挑戦します！運動会で披露した踊り「ソイヤ！」の中にラジオ体操を取り入れてみると……。果たしてどうなることか？7月9日（日）北斗市総合体育館で行われます。どうぞ期待！